

Grès et mystères de la forêt



À Waldhambach

Point de départ sur le parvis du Château de Lorentzen

Une demi-journée

Vélos à assistance électrique en location

Sur un **circuit balisé** de 31km, découvrez les villages typiques d'Alsace Bossue avec leurs longues rues principales, leurs **schopfhüss** (maisons intégrant sous le même toit l'habitation et les dépendances) et leurs **linteaux de portes richement sculptés**. Vous passerez également près de la **Heidenkirche**, nichée au cœur de la forêt. Faites une halte pour **découvrir les ruines** de cette mystérieuse chapelle dédiée au 13^e apôtre Saint-Matthias, vestiges de **Birsbach**, un village disparu de la mémoire des Hommes il y a bien longtemps...

Le petit mot de **Carole**,

« Mêlant à la fois **villages et forêts**, ce circuit est une réelle **invitation à découvrir** ce territoire secret. J'aime particulièrement le passage dans la **vallée du Spielersbach**, au milieu de la forêt, qui offre une véritable **parenthèse enchantée**. »

www.bit.ly/2BU00y4 
Trouvez votre chemin...

INFOS PRATIQUES

Parking au départ de Lorentzen

Location de VTT et VTTAE chez Loc'bike à Waldhambach

Carte des itinéraires cyclables d'Alsace Bossue disponible à l'Office de Tourisme ou sur www.alsace-bossue.net 

ET BIEN PLUS ENCORE...

Boire un verre ou déguster une bonne tarte flambée sur la terrasse du restaurant de **La Heidenkirche** belle table au cœur de la forêt...

